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L’eco dell’entusiasmo per l’arrivo del Giro d’Italia in 
città è ancora forte. Sono stati mesi di lavoro inten-
si, ampiamente ripagati dall’affetto e dalla parteci-

pazione con cui il 29 maggio scorso i cesanesi e le migliaia 
di appassionati hanno accolto la “corsa rosa”. Non finirò 
mai di ringraziare abbastanza tutti coloro i quali si sono 
impegnati per la riuscita dell’iniziativa. Abbiamo dimo-
strato, tutti insieme, che lavorando con dedizione, serietà 
e professionalità la nostra città può garantire il successo 
anche di un grande evento internazionale. 
E lo abbiamo fatto dando seguito anche a tutti gli altri in-
terventi previsti: opere pubbliche, tante in corso in que-
ste settimane e tante che devono ancora partire come il 
sovrappasso ferroviario in corso Libertà, servizi e, in ge-
nerale, esigenze della città a cui far fronte. Penso alla 
manutenzione del verde: è un tema particolarmente sen-
tito dai cittadini, che ci stanno segnalando numerosi pro-
blemi. A questo proposito ci tengo a dire che il nuovo ap-
palto del verde sarà aggiudicato nei prossimi giorni e in 
un momento di cambiamento e passaggio è fisiologico 
che ci siano delle criticità. Tuttavia, sono certo che le dif-
ficoltà spariranno non appena conclusa questa fase, così 
da poter migliorare un servizio che oggi non è all’altezza 
delle aspettative dei cesanesi e anche mie. Il nuovo appal-
to prevede, rispetto al passato, la divisione del territorio 
comunale in due lotti e l’affidamento ad imprese diverse 
per una pianificazione e realizzazione degli interventi più 
immediata, costante e veloce. Modalità che ci consenti-
ranno di rispondere con prontezza alle nuove esigenze 
ambientali e alle giuste sollecitazioni delle persone.
Ragionamenti analoghi riguardano la raccolta dei rifiuti: 
raccogliamo le segnalazioni dei cittadini, monitoriamo 
quotidianamente lo stato delle cose, nella consapevolez-
za che molti aspetti devono essere migliorati e la qualità 
del servizio incrementata, dopo le difficoltà che si sono 
registrate negli ultimi periodi. Stiamo costantemente 
sollecitando la società incaricata anche applicando le 
sanzioni previste affinché il servizio sia adeguato agli 
standard richiesti per una città pulita, ordinata e decoro-

sa. È necessario dare riscontro e rispettare l’utenza, non è 
più possibile rimandare o trovare parziali giustificazioni. 
Serve più personale, ha scritto Gelsia in una nota alla 
stampa: ebbene, si proceda con celerità e decisione. Su 
questo l’impegno e l’attenzione non caleranno.
Questo numero arriva nel periodo estivo e ancora una 
volta la nostra città si caratterizzerà per un palinsesto di 
eventi prestigiosi, alcuni dei quali di particolare importan-
za come il Concerto nel Giardino di Palazzo Arese Borro-
meo diretto dal maestro Michele Spotti, nostro concitta-
dino che guiderà la giovane Orchestra di Benevento: sia-
mo onorati di poter ospitare uno spettacolo di questo li-
vello e ringraziamo Michele per avere immediatamente 
sposato la nostra idea per la città. 
Ci ritroveremo con il prossimo Notiziario a settembre: ci 
saranno novità importanti su opere pubbliche e nuovi 
servizi per la città.
Buona estate a tutti!

Gianpiero Bocca
Sindaco di Cesano Maderno

L’Editoriale del Sindaco
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FRANCESCO ROMEO
Vicesindaco con deleghe a 
Bilancio, Affari Generali, PNRR, 
Innovazione, Servizi al Cittadino
(francesco.romeo@comune.
cesano-maderno.mb.it)

Servizi online più semplici 
e vicini ai cittadini

Il Comune di Cesano Maderno continua a investire sulla tra-
sformazione digitale per rendere i servizi sempre più acces-
sibili e vicini ai bisogni delle persone. A guidare questo pro-

cesso è l’Assessorato all’Innovazione, che ha definito alcune 
priorità strategiche per migliorare l’esperienza degli utenti 
sul sito istituzionale. I dati raccolti a febbraio 2025 mostrano 
un coinvolgimento in crescita e maggiore interazione con i 
contenuti: aumentano i visitatori unici (+6,9%), le ricerche in-
terne  (+100%), il numero di pagine consultate  (+8,9%) e il 
tempo dedicato alla navigazione (+15,6%).
Alla base di questo cambiamento c’è il lavoro costante dell’Uf-
ficio Relazioni con il Pubblico, che con il suo Sportello di Inclu-
sione digitale affianca le persone nei nuovi modi di accedere 
alle informazioni e ai servizi digitali.
Tra gli obiettivi principali:
• Rendere le informazioni più chiare e aggiornate, grazie a 

schede servizio facilmente consultabili, scritte con un lin-
guaggio semplice e coerente con la normativa.

• Favorire l’uso della modulistica online, che oggi può essere 
compilata direttamente sul sito senza bisogno di stampare o 
recarsi in Comune, sempre nel rispetto della tutela dei dati 
personali, con informative privacy corrette e aggiornate.

    • Migliorare la navigazione, rendendo il portale più intuitivo, 
rapido ed efficace, così che ogni cittadino possa trovare ciò 
che cerca in pochi clic.

• Semplificare i processi interni, migliorando la collaborazio-
ne tra gli uffici e riducendo i tempi di risposta.

• Ascoltare le esigenze delle persone, raccogliendo segnala-
zioni e suggerimenti attraverso sportelli fisici, telefono e 
strumenti digitali, per adattare contenuti e servizi in base ai 
reali bisogni.

Un percorso che mette al centro i cittadini e punta a costruire 
un Comune sempre più moderno, ef-
ficiente e attento alla qualità dei ser-
vizi pubblici.

Via F. Borromeo 13
Cesano Maderno (MB)
Tel. 0362503485 
cesanomaderno.comunale@avis.it         

Orari sede
Domenica 10.00 alle 12.00 | Martedi 21.00 alle 23.00 

Comunale
Cesano Maderno

www.avis-cesanomaderno.it

Installa ed utilizza 
l’App Io
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Refezione Scolastica, l’intervento
del Comune per sostenere le famiglie

Un intervento concreto e deciso per la rimodulazione 
delle fasce Isee ed il supporto alle famiglie, con l’o-
biettivo di ridurre il costo del servizio mensa. Dopo 

8 anni, il servizio di refezione scolastica verrà gestito da 
una nuova società: il bando di gara ha puntato a livelli alti in 
termini di qualità nutrizionale, requisiti di sicurezza igieni-
co-microbiologica, sana ed equilibrata alimentazione e 
corretta educazione alimentare, oltre che al miglioramento 
dei nostri refettori. Per effetto del ben noto aumento dei 
prezzi dei prodotti agroalimentari e dei rinnovi contrattua-
li del personale della ristorazione collettiva il costo pasto 
subirà inevitabilmente un incremento. Per sostenere le 
famiglie, il Comune ha rimodulato le fasce Isee e stan-
ziato risorse per oltre 400 mila euro: 167 mila euro in 
più rispetto a quelle precedentemente impegnate.  Un 
intervento economico che rappresenta 
un supporto significativo per le fa-
miglie, soprattutto per le fasce più 
fragili, garantendo equità e progres-
sività nell’applicazione delle tariffe. 
Alcuni esempi concreti: chi è in una 
fascia Isee da € 6.501 a € 9.000 e 
pagava € 2,88 a pasto, pagherà € 
3,35: l’aumento sarà dunque di € 

0,47; chi è in una fascia Isee da € 
14.001 a € 25.000 e pagava € 4,80 a 
pasto, pagherà € 5,36: l’aumento è di 
€ 0,56 (tutte le altre simulazioni so-

no state inviate alle famiglie attra-
verso circolare degli istituti scola-
stici).  Nonostante i costi siano cre-
sciuti per i fattori sopra citati, gli in-
terventi voluti dall’Amministrazione 
Comunale mitigano i rincari, aiutan-
do le famiglie, difendendo il diritto 
allo studio e alle attività scolastiche 
dei nostri figli.

Per rispondere al meglio e concretamente alle esigenze il 
Comune interviene anche negli altri servizi scolastici, in 
particolare trasporto e pre-post scuola, con l’attuazione 
di una serie di agevolazioni economiche, tramite rimodu-
lazione delle fasce Isee che, come per la Refezione, aiuta-
no ad affievolire gli effetti dei costi. In particolare, grazie 
al contributo comunale, le famiglie con un Isee non supe-
riore a 6.500 € possono beneficiare di un sopporto pari al 
70% del costo, quelle con un Isee fino a 9.000 € di un’age-

volazione di circa il 50%. Questi interventi, unitamente ad 
altri, come il sostegno nel pagamento delle rette di fre-
quenza definite dalle scuole paritarie, riflettono il sup-
porto alla genitorialità e l’aiuto economico alle fasce più 
deboli, per garantire equità e diritto allo studio. Amplian-
do le fasce Isee ed alzando le soglie (fino a 45.000 euro 
per la refezione e fino a 35.000 per i servizi di trasporto e 
pre-post scuola), il Comune ha aumentato la platea di fa-
miglie che potranno beneficiare dell’agevolazione otte-
nendo una riduzione delle tariffe.

IMPEGNO CONCRETO PER I SERVIZI SCOLASTICI

ROSANNA ARNABOLDI
Assessora 
all’Istruzione, Sport, 
Partecipazione e 
cittadinanza attiva 
(rosanna.arnaboldi@
comune.cesano-
maderno.mb.it)



Studio Mariani
Dott. Ct. Ct av. Luav. Luav igi
& CONSULENTI& CONSULENTI&

ASSOCIATI
Studio di Consulenze 
Del Lavoro dal 1930

CONTATTACI PER UN PREVENTIVO

Cesano Maderno (MB) - Via Ludovico Necchi, 2
Tel. 0362553955 - Fax. 0362552405 
Whatsapp 349573280 - Email sml@marianiluigi.com

www.marianiluigi.com

Studio 
Associato

Consulenze del Lavoro dal 1930 
Gestione del Personale
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La casa al centro

Le Politiche Abitative sono al centro dell’attenzione e 
delle iniziative dell’Amministrazione (tavoli di pro-
gettazione, incontri, approfondimenti, nuovo PGT). 

Sono parte integrante del welfare e ne rappresentano 
una componente strategica e trasversale. 
Senza casa non c’è inclusione, salute, educazione e benes-
sere per famiglie, giovani, anziani.
Una buona politica abitativa è quindi sempre una buona 
politica sociale.
Cesano Maderno è un comune a forte concentrazione 
demografica con 3.436 abitanti per km² (la media dei Co-
muni del nostro Ambito Territoriale è di 3.248 per km²) 
con circa 20 mila abitazioni (dati Piano di Zona 2021). 

Sul nostro territorio l’accesso alla casa sta diventando 
sempre più un tema critico, al punto da rappresentare 
una priorità della programmazione strategica dell’Ambito 
con il Piano di Zona 2025/2027. 
Allo stesso tempo a Cesano Maderno si contano circa 
1.370 appartamenti sfitti.
Approfondiamo quindi una delle leve strategiche per af-
frontare la questione:  la locazione 
a  Canone Concordato, una misura 
concreta, flessibile e già disponibile 
che può contribuire a rispondere 
efficacemente alle esigenze dei 
proprietari di casa e degli inquilini. 
Si sta inoltre lavorando ad ulteriori 
strumenti che vadano in questa 
direzione.

La locazione a Canone Concordato (o Contratto 
di Locazione Agevolata)
L’Affitto a Canone Concordato consente di accedere a 
benefici e agevolazioni fiscali. È regolato da un accordo 
territoriale, sottoscritto dalle associazioni dei proprietari e 
degli inquilini, che stabilisce i valori massimi ed il minimo 
applicabili per il canone, parametrati tenendo conto 
dell’andamento del mercato, delle caratteristiche dell’im-
mobile e della sua posizione.

Il Canone Concordato consente di accedere 
ad importanti vantaggi e benefici fiscali:
• per il proprietario: IMU ridotta del 25% - Riduzione ali-

quota cedolare secca dal 21% al 10% oppure riduzione 
base imponibile IRPEF.  Minori rischi di morosità - minor 

durata del contratto;

• per l’inquilino: maggiori detrazioni 
fiscali, un canone più sostenibile.

Per tutte le informazioni si può 
scrivere a agenziaabitare@codebri.
mb.it oppure a risorse.tributarie@
comune.cesano-maderno.mb.it

CINZIA BATTAGLIA 
Assessora alle 
Politiche sociali  
e della casa, Politiche 
giovanili, Salute, 
Trasparenza e legalità, 
Pari opportunità 
(cinzia.battaglia@
comune.cesano-
maderno.mb.it)

Fanno parte dell’Ambito territoriale di Desio i se-
guenti 7 Comuni: Bovisio Masciago Cesano Mader-
no, Desio, Limbiate, Muggiò, Nova Milanese, Vare-
do con la finalità, in forma associata, di program-
mare, progettare e realizzare la rete dei servizi e 
degli interventi sociali. 

Cosa è l’Ambito Territoriale

Il Piano di zona è lo strumento strategico attraverso il 
quale si realizza la programmazione sociale locale. Il 
documento indica strumenti e tempi di monitoraggi, 
di verifica e valutazione degli obiettivi. 

Il Piano di Zona
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In adozione il nuovo Piano 
di Governo del Territorio

Il Consiglio Comunale dedicato all’adozione del nuovo 
Piano di Governo del Territorio (giovedì 26 giugno) è  il 
crocevia fondamentale nel percorso di approvazione de-

finitiva del nuovo strumento. Nei mesi di aprile e maggio 
sono stati raccolti, attraverso la procedura di VAS (Valuta-
zione Ambientale Strategica), i pareri dei soggetti compe-
tenti in materia ambientale (ATS, ARPA, etc.), degli Enti 
Territoriali (Regione, Provincia, Comuni contermini, etc.) e 
quelli del pubblico interessato (es. associazioni ambientali-
ste). Unitamente ai pareri delle parti sociali ed economi-
che. Procedure conclusesi positivamente entrambe.
Il 3 giugno si è dunque tenuta una Commissione Territorio 

dove l’Ufficio di Piano ha ag-
giornato tutti i gruppi consi-
liari relativamente alle mo-
difiche/integrazioni al pia-
no derivanti dalle procedu-
re sopraindicate e dove gli 
stessi gruppi consiliari han-
no avuto la possibilità di 
proporre loro eventuali pa-
reri o indirizzi integrativi legati alla proposta di piano.
Il 12 giugno si è invece riunita un’altra Commissione Terri-
torio focalizzata alla redazione del nuovo regolamento 
edilizio che avrà un ruolo centrale ed integrato dopo l’ap-
provazione del nuovo Piano (il PGT indica cosa si può fare, 
il regolamento come farlo).
Il 19 giugno si è infine riunita la Commissione Territorio 
che ha approvato/recepito la proposta di piano da porta-
re in adozione con le modifiche anticipate o proposte 
nella commissione di inizio mese.
Ricordiamo che, una volta adottato il nuovo piano, entrerà 
in vigore il regime della doppia salvaguardia dunque i nuovi 
interventi urbanistici ed edilizi dovranno essere conformi 
sia al vecchio che al nuovo piano.

Entro novanta giorni dall’adozione, gli atti di PGT saranno 
depositati nella segreteria comunale (e sul sito istituzio-
nale) per un periodo continuativo di trenta giorni, ai fini 
della presentazione di osservazioni nei successivi trenta 
giorni. Seguite i canali istituzionali e il sito dedicato ht-
tps://www.pgt2030.it/ per restare sempre informati sull’i-
ter in corso e sulla documentazione utile alla partecipazio-
ne al procedimento.

UNA NUOVA FASE DI PARTECIPAZIONE: 
LE OSSERVAZIONI AL PIANO

MASSIMILIANO BEVACQUA
Assessore all’Urbanistica, 
Programmazione 
territoriale, Rigenerazione 
urbana, Edilizia privata 
(massimiliano.bevacqua@
comune.cesano-maderno.
mb.it)
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L’entusiasmo delle Notti Bianche
nella nostra città

La prima “notte bianca” della stagione 2025 per una 
volta si è straordinariamente vestita di rosa: in miglia-
ia, infatti, hanno partecipato alla splendida serata del 

23 maggio scorso, appositamente organizzata ad una setti-
mana dall’arrivo della tappa del Giro per celebrare la “caro-
vana” ed uno degli eventi più attesi dalla nostra città. Musica 
ed animazione, negozi aperti fino a tarda sera, un bellissimo 
spazio espositivo curato dalle aziende sponsor della città di 
tappa: dalle 19 alle 24 i migliori truck food per degustare 
i  sapori della tradizione del sud, artisti di strada itineranti, 
mercatini degli hobbisti, spettacoli di fuoco e musica dal vi-
vo hanno assicurato il divertimento e l’ottimo riuscita dell’e-
vento. Fondamentale il contributo 
dei commercianti della nostra città, 
capaci con passione, impegno e co-
lore, di salutare al meglio l’arrivo del 
Giro. 
Dopo il successo dell’evento, la ri-
chiesta di una nuova “replica”, non 
resterà disattesa. 
L’Amministrazione Comunale, in-

fatti, per quest’estate sta organizzando altre due notti 
bianche: la prima si terrà venerdì 11 luglio nel centro stori-
co. La seconda, prevista per giovedì 4 settembre, tornerà 
a vivacizzare il quartiere di Cassina Savina coinvolgendo 

anche i commercianti di Molinello. 
Tutto questo senza dimenticare l’ap-
puntamento, divenuto ormai fisso, 
con il Mercato Internazionale che, 
per il 2025, si terrà a Cesano Mader-
no dal 17 al 19 ottobre prossimo. Ma 
per tutti i dettagli su questo evento, 
rimandiamo al prossimo numero del 
notiziario in uscita a settembre.

Si rinnova, anche per questa stagione estiva, la collabora-
zione tra Comune e commercianti per una “buona movi-
da”.  Un patto di comunità per gestire al meglio le serate 
d’estate e l’attuazione di azioni congiunte che promuova-
no una città viva ma sicura, favorendo il divertimento 
notturno nelle zone della movida, ma anche la prevenzio-
ne di comportamenti che possono mettere a rischio de-
coro e sicurezza urbana.  
Nei giorni scorsi Comune e Commercianti si sono con-
frontati, nel corso di una riunione a Palazzo Arese Jacini, 
sulle principali azioni da attuare per un approccio condivi-

so alle serate estive: dall’uso obbligatorio di contenitori 
per il vetro delle bevande al divieto di consumo di alcolici 
in strada, dalla gestione della diffusione musicale al ri-
spetto degli orari di apertura e chiusura degli esercizi 
pubblici. Fondamentale, anche quest’anno sarà il ruolo 
della Polizia Locale di Cesano Maderno e delle Forze 
dell’Ordine che monitoreranno i punti critici ed interver-
ranno per prevenire comportamenti non conformi o che 
compromettano la sicurezza. Il coinvolgimento dei com-
mercianti e della comunità è essenziale per il successo 
delle iniziative organizzate in città in questa estate 2025.

 COMUNE E COMMERCIANTI: INSIEME PER UNA “BUONA MOVIDA”

DONATELLA 
MIGLIORINO 
Assessora alla 
Sicurezza, Commercio
e attività produttive, 
Patrimonio, Tutela degli 
animali (donatella.
migliorino@comune.
cesano-maderno.mb.it)
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MARTINA MORAZZI
Assessora a Beni e 
attività culturali, 
Eventi, Memoria e 
cittadinanza, Marketing 
territoriale (martina.
morazzi@comune.
cesano-maderno.mb.it)

100 anni di Snia: una storia che continua

La storia del Villaggio Snia, di cui ricorrono i 100 anni, è 
strettamente legata a quella della fabbrica che contri-
buì al suo sviluppo e di una comunità costituita fin da 

subito e in gran parte dagli immigrati venuti da ogni parte d’I-
talia in cerca di lavoro. All’inizio erano perlopiù veneti, berga-
maschi e bresciani, poi cominciò l’af-
flusso, sempre più forte, dalle diver-
se regioni del Sud Italia. Il Villaggio 
rappresentava un’opportunità di oc-
cupazione, ma anche di crescita so-
ciale, culturale, educativa e dei rap-
porti interpersonali, favoriti dalla vi-
ta in fabbrica, dalla tipologia abitati-

va all’avanguardia per i tempi, dalle scuole, dalla parrocchia, 
dai luoghi deputati allo svago nel dopo lavoro. Tutto questo ha 
promosso un modello di integrazione che ha precorso i 
tempi, sinonimo di modernità, progresso e solidarietà. Oggi i 
nuovi abitanti del quartiere sono cambiati. Chiusa la fabbrica 
nei primi anni Duemila, la zona ha preso a svuotarsi di impiega-
ti e operai e, accanto ai residenti storici, si sono insediate di-
verse comunità straniere, attratte dall’offerta di alloggi e dalla 
loro accessibilità economica. Non c’è più il lavoro nello stabili-
mento della Snia a fare da collante tra le diverse culture e 
stili di vita, a rappresentare un’identità comune. Ma c’è la 
memoria di un passato importante, un filo che non si è mai 
interrotto e che rende orgogliosi di essere continuatori di 
una storia che viene da lontano. È fondamentale far cono-
scere tutto questo, soprattutto ai nuovi cittadini, per raffor-
zare il senso di comunità, il dialogo e la consapevolezza di 
una storia da custodire. L’Amministrazione Comunale cele-
brerà l’anniversario con una serie di eventi e iniziative (tra 
cui le visite guidate nell’ambito di Ville Aperte) attualmente 

in programmazione in collaborazione 
con le associazioni, la parrocchia e i cit-
tadini, previsti per settembre/ottobre e 
che presenteremo a breve. Sarà anche 
l’occasione di un’immersione nel passa-
to glorioso della Snia prima dei lavori di 
riqualificazione urbana dell’ex polo in-
dustriale.

Anche quest’anno torna “A Scena Aperta”, il programma di 
eventi organizzato per trascorrere l’estate in città. Oltre al 
concerto di Michele Spotti (approfondimento a pagina 16), 
avremo gli appuntamenti di Suoni Mobili, con cinque date 
in calendario: 27 giugno, 15 e 19 luglio (doppio evento), 27 
luglio, 10 agosto.  
Sabato 23 agosto, concerto conclusivo del laboratorio di 
canto lirico dell’Associazione ProMusica, mentre saranno 
due gli eventi legati alla collaborazione con il Conservatorio 

di Como previsti per il 12 ed il 14 settem-
bre, entrambi in Sala Aurora. 
Il Giardino Arese Borromeo ospiterà l’area del cinema all’a-
perto con proiezioni settimanali, mentre per due venerdì (4 
luglio e 1° agosto) sono stati organizzati i “Pic nic serali” 
sotto le stelle. Storia e tradizione nella “Pastasciutta resi-
stente” di venerdì 25 luglio a cura dell’Associazione Con-
Senso e la Festa del Pasquė dal 12 al 15 agosto in piazza 
Arese. Tutto il programma scansionando il Qr Code.

A SCENA APERTA: TORNA L’ESTATE CESANESE

Villaggio Snia - Fotografia di Virna Elisa Nicolì, 2007 (Fototeca ISAL)
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Una nuova identità al Parco Pertini

Con il mese di settembre prenderà avvio la riqualifica-
zione complessiva dell’area verde tra via Sandro Per-
tini e via Selvetto. L’intervento garantirà una revisione 

degli spazi funzionali e delle aree fruibili del parco, riqualifi-
cherà l’area verde (circa 10 mila mq) comunale connettendo-
la in maniera armonica con le strutture già presenti nella zo-
na. I lavori prevedono spazi dedicati a diverse tipologie di 
socializzazione, percorsi fruitivi ed accessibili, attraverso la 
rimozione delle barriere architettoniche e delle recinzioni, 
l’installazione di nuovi arredi e attrezzature, la messa a di-
mora di nuove specie arboree a corredo della vegetazione 
esistente. Verrà realizzato l’impianto d’illuminazione, con 19 
corpi illuminanti che includono il sistema di illuminazione di-
namica garantendo maggiore durabilità nel tempo e riducen-
do consumi e inquinamento luminoso.
Nello specifico sono previsti quattro “poli” immersi nel verde 
dedicati a diverse tipologie di fruizione: l’area giochi per i più 
piccoli; un’area (di circa 850 mq) recintata e accessibile tra-
mite cancelletti per lo sgambamento dei cani con aree per 
cani di piccola e di grossa taglia; i col-
legamenti interni all’area verde tra le 
vie che la circondano; la realizzazione 
del circolo ricreativo, dove sorgerà 
una struttura destinata alla comuni-
tà, totalmente accessibile, realizzata 
con “pannelli X-Lam” (in legno massic-
cio a strati incrociati) che garantisce 
maggiore facilità di realizzazione in 

esecuzione e lavorazioni meno impattanti ecologicamente. 
Struttura che sarà poi affidata all’associazionismo locale. 
L’area sarà inoltre dotata di illuminazione, fontanella d’acqua 
e sedute per garantire comfort e funzionalità, diventando a 
tutti gli effetti un punto di aggregazione per il quartiere. 
Nella zona est, invece, verrà realizzata un’area gioco per i 
bambini, con scivolo e strutture per arrampicata ed equili-
brio e pavimentazione antitrauma. I più piccoli potranno di-
vertirsi con una torre con base triangolare, dotata di tetto e 
piattaforma con scivolo in acciaio inox; un sentiero in legno a 
tre altezze, provvisto di corrimano; una rete d’arrampicata; tre 
tronchi da scalare a tre diverse altezze; un gioco “passi giappo-
nesi”, formato da 6 tronchi di differenti altezze.
In tutte le aree indicate è prevista la messa a dimora di alberi 
dalla colorazione tipica del fogliame durante il corso di tutte le 
stagioni. 
I lavori, secondo cronoprogramma, dovrebbero concludersi 
entro la primavera prossima.
La riqualificazione del Parco Pertini si inserisce nella più am-
pia pianificazione destinata al quartiere di Cassina Savina 
dall’Amministrazione Comunale che ha visto, nel recente pas-
sato, il rifacimento totale di via Don Luigi Viganò (con un impe-

gno di risorse di circa 3 
milioni di euro) e la nuo-
va pista ciclabile che col-
lega Cesano e Seregno 
attraversando via Anna 
Frank (400 mila euro).

www.edil� ngreen.it

TI ASPETTIAMO 
NEI NOSTRI UFFICI!
Via Indipendenza 14
CESANO MADERNO

Tel. 0362 650429
Cel 366 2872 697

info@edil� ngreen.it

VUOI RISTRUTTURARE IL TUO BAGNO?

CON NOI PUOI!
Realizza il tuo sogno pagando in piccole rate con un FINANZIAMENTO A TASSO ZERO!*

*Salvo approvazione da parte della � nanziaria - Dettagli delle condizioni presso i nostri uf� ci

VIENI A SCOPRIRE I NOSTRI PACCHETTI PROMOZIONALI STUDIATI SU MISURA PER TE!

MANUEL TARRASO
Assessore ai Lavori pubblici, Ambiente, 
Sviluppo sostenibile, Protezione civile 
(manuel.tarraso@comune.cesano-
maderno.mb.it) 



Via Piave, 7 | Meda | Superstrada Mi-Meda, uscita 12 
Tel. O362.70012  | negozi@coren.it AMPIO PARCHEGGIO RISERVATO coren.it

Seguici su

Biancheria Casa
Tende - Tessuti d’arredo 
Tappeti - Teleria bimbo 
Abbigliamento e intimo

Pavimentazioni - Oggettistica 
Progettazione In & Outdoor 

Lista nozze

REALIZZIAMO TUTTO SU MISURA
Rilievo misure e installazione Tende e Pavimenti

Realizzazioni sartoriali
Lavaggio e Restauro Tappeti

IL VERO NEGOZIO SPECIALIZZATO | 1500 MQ PER LA TUA CASA

dal 1960
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Il Regolamento Comunale per 
la tutela del verde pubblico e privato

Il nuovo Regolamento, approvato dal Consiglio Comunale e 
qui sintetizzato, offre indicazioni importanti per la salva-
guardia del verde e del suo enorme valore dal punto di vista 

ecologico, culturale, sociale, della salute e del benessere dei 
cittadini, soprattutto alla luce delle emergenze climatiche e 
ambientali. 
Il documento promuove il coinvolgimento dei cittadini nella 
sua cura e protezione. Tutte le piante del territorio comunale 
rientrano nel patrimonio ambientale della città e devono esse-
re tutelate e mantenute in buono stato di conservazione.

POTATURE  - In assenza di patologie specifiche, gli alberi non 
necessitano di potature ricorrenti. In generale non prevedo-
no l’autorizzazione comunale. La capitozzatura (asportazio-
ne della chioma e/o drastica riduzione della stessa maggiore 
del 50%) è pratica vietata, in quanto mina l’equilibrio della 
pianta, riducendo la sua stabilità.  La potatura degli alberi sul 
territorio del Comune si effettua tenendo conto del periodo 
riproduttivo e di nidificazione degli uccelli autoctoni e migra-
tori e, di norma, avviene nel periodo che va dal 1° ottobre al 
28 febbraio, salvo che per interventi urgenti. 

ABBATTIMENTI - Ogni intervento di abbattimento di alberi 
privati o pubblici, non effettuato direttamente dal Comune è 
soggetto ad autorizzazione da parte dell’Amministrazione 
Comunale. L’autorizzazione è subordinata alla presentazione 
di una domanda accompagnata dai documenti necessari.  
L’abbattimento di alberi morti in piedi può essere effettuato 
previa presentazione di istanza allegando la sola documenta-
zione fotografica. L’Amministrazione Comunale rilascia l’auto-
rizzazione o il diniego all’abbattimento entro 60 giorni dalla 
richiesta, se non è necessaria l’acquisizione di parere da parte 
di Enti terzi (Soprintendenza, ERSAF, Parchi). 

COMPENSAZIONI - Nei casi di abbattimento, il richiedente si 
impegna a sostituire entro un anno quanto abbattuto con una 
o più piante preferibilmente di specie tipiche locali, autoctone 

o naturalizzate. Se la sostituzione non può essere effettuata, 
il proprietario potrà monetizzare la compensazione effet-
tuando un versamento della somma utile per la ripiantumazio-
ne in area pubblica.

NUOVE PIANTUMAZIONI - In caso di nuove piantagioni su 
aree pubbliche o private si privilegiano le specie tipiche loca-
li, autoctone o naturalizzate. 

OBBLIGHI DI TUTELA - Chiunque sia in possesso di essenze 
vegetali in ambito urbano è tenuto al controllo costante dello 
stato fitosanitario delle piante, al fine di evitare diffusioni 
epidemiche di malattie o di parassiti vegetali e animali. 

TUTELA DELLE ALBERATURE - Sono considerati danneggia-
menti tutte le attività che compromettano l’integrità fisica e 
lo sviluppo delle piante, ritenute abbattimenti non autorizzati.

DIFESA FITOSANITARIA - Per la lotta contro i parassiti do-
vranno essere privilegiate le misure di tipo preventivo, come 
la scelta di specie adeguate.

CONTROLLO DELL’AMBROSIA E DELLA VEGETAZIONE 
SPONTANEA - Per quanto concerne la lotta all’ambrosia (am-
brosia artemisifolia), ogni proprietario deve prevenirne la fio-
ritura. Occorre prevedere quantomeno tre sfalci nei mesi di 
giugno, luglio e agosto. 

DANNEGGIAMENTI A CARICO DI PIANTE DI PROPRIETÀ 
COMUNALE - I danni procurati a soggetti arborei o ad arbusti 
di proprietà comunale saranno addebitati al responsabile del 
danno su base di valutazione tecnica.

SANZIONI - La violazione alle disposizioni/prescrizioni del 
Regolamento, salvo che il fatto sia previsto dalla legge come 
reato, comporta l’applicazione di sanzioni amministrative (da 
25 € a 500 €).

Qui il Regolamento
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Appartamenti 2/3/4 locali con giardini e terrazzi oltre attici
Prezzi a partire da € 213.000,00
Comfort e design in centro città

Appartamenti 2/3/4 locali con giardini e terrazzi oltre attici
Prezzi a partire da € 250.000,00
Spazi moderni, vivibilità e stile senza compromessi

Porzioni di ville bifamiliari con giardini e balconi
Prezzi a partire da € 475.000,00
Spazio, luce e natura: tutto in un’unica casa

Appartamenti 2/3/4 locali con giardini e terrazzi oltre attici

SCOPRI LE NUOVE RESIDENZE
SELEZIONATE PER TE

Appartamenti 3/4 locali con giardini e terrazzi oltre attici
Prezzi a partire da € 299.000,00
Vivi in armonia con la natura senza rinunciare ai servizi

327.7109189

Via Giacomo Puccini n. 34
Cesano Maderno (MB) - 20811

Appartamenti 2/3/4 locali con giardini e terrazzi oltre attici
Prezzi a partire da € 230.000,00
In zona residenziale , pensata per la tua quotidianità

CESANO MADERNO BOVISIO MASCIAGO CESANO MADERNO

CESANO MADERNOBARLASSINA

CESANO MADERNO BOVISIO MASCIAGO
Appartamenti 2/3/4 locali con giardini e terrazzi oltre atticiAppartamenti 2/3/4 locali con giardini e terrazzi oltre attici
CESANO MADERNO

CESANO MADERNO
Porzioni di ville bifamiliari con giardini e balconiPorzioni di ville bifamiliari con giardini e balconi
BARLASSINA

Si è conclusa con successo la Scuola per architetti e 
progettisti, il corso curato da Aldo Colonetti in col-
laborazione con l’Ordine degli Architetti PPC di 

Monza e Brianza. Cinque incontri, tra giugno e luglio, che 
hanno guidato professionisti e appassionati alla scoperta 
dei segreti della progettazione architettonica, con relato-
ri di grande prestigio.
Centro Culturale Europeo Palazzo Arese Borromeo pro-
segue ora con due importanti appuntamenti in program-
ma a settembre. Torna il Festival Voci della Storia curato 
da Eva Musci e Antonio Zappa, giunto alla sua 15ª edizio-
ne, che quest’anno ha per titolo Tutti gli dèi sono morti 
tranne il dio della guerra: una riflessione sui conflitti at-
traverso le voci di autori di rilievo.
Al via anche il Corso di formazione per amministratori 
degli Enti locali, promosso con AFOL Monza e Brianza, 
per rafforzare le competenze di chi opera nella pubblica 

amministrazione. 
Il Centro Culturale Europeo si conferma così un punto di 
riferimento per la crescita culturale e civica del territorio. 
Un luogo dove sapere, confronto e partecipazione resta-
no protagonisti.

Centro Culturale Europeo Palazzo Arese Borromeo: 
la stagione riparte a settembre



G
iu

gn
o 

20
25

in comune
CESANOMadernoMaderno

15

Dopo un accurato intervento di riqualificazione è stato ria-
perto alla città uno dei luoghi più belli e simbolici di Cesano 
Maderno: la piazzetta tra Vicolo Lucchini e Via Milano. I la-
vori, durati poco più di due mesi, hanno previsto la rimozio-
ne del chiosco non più utilizzato, la riqualificazione dell’a-
rea e la sua valorizzazione nel contesto del centro storico 
cittadino, la riqualificazione del muro esistente rivestito in 

pietra che funge da quinta 
scenica rispetto gli edifici 
che si affacciano sulla piazza 
e la posa di una nuova pavimentazione, la realizzazione di 
un prato fiorito, la messa a dimora di nuove alberature e 
piccoli arbusti. A completare la bellezza della piazzetta, la 
fontana perfettamente rimessa a nuovo e funzionante. 

RIAPERTA LA PIAZZETTA TRA VICOLO LUCCHINI E VIA MILANO

Nuova MG3 Benzina Standard* - Promo Fifty Fifty
Da € 0 al mese. TAN 0,00% - TAEG 2,63% Prezzo promo € 16.990 | 24 Mesi |
Anticipo € 8.495 | Importo totale dovuto € 8.615,23 | VFG pari a rata finale € 8.495

OGGI MG3 È ANCHE A BENZINA.

Nuova MG3 Benzina Standard* - Promo Fifty Fifty
Annuncio pubblicitario con finalità promozionale. Esempio di finanziamento: MG MG3 ICE STANDARD Prezzo di listino €16.990. Prezzo promo €16.990, anticipo €8.495; importo totale del credito €8.095, da
restituire in 23 rate mensili ognuna di €0,00, ed un VFG pari alla maxi rata finale di €8.495, importo totale dovuto dal consumatore €8.615,23. TAN 0,00% (tasso fisso) - TAEG 2,63% (tasso fisso). Spese comprese
nel costo totale del credito: interessi €0, istruttoria €400, incasso rata €4 cad. a mezzo SDD, produzione e invio lettera conferma contratto €1; comunicazione periodica annuale €1 cad.; imposta sostitutiva (o imposta
di bollo): €21,23. Offerta valida presso i dealers aderenti, fino al 30/04/2025. Condizioni contrattuali ed economiche in "Informazioni Europee di Base sul Credito ai Consumatori" presso la rete di vendita e sul sito
www.santanderconsumer.it, sez. Trasparenza. Salvo approvazione di Santander Consumer Bank. Polizza Furto e Incendio e garanzie Cristalli, Atti vandalici e Sociopolitici, Eventi naturali, infortuni conducente,
assistenza furto e fino a 24 mesi di valore a nuovo. Durata 24 mesi con un esempio di premio di €955,11 su Prov. TV comprese imposte. Compagnia Assicurativa: Europ Assistance Italia S.p.A. L'assicurazione è
facoltativa e pertanto non è inclusa nel TAEG. Prima della sottoscrizione della copertura assicurativa leggere il set informativo consultabile presso i venditori e disponibili sul sito www.santanderconsumer.it, sez.
Trasparenza. Messaggio finalizzato al collocamento di polizze assicurative.

Monza, Viale Sicilia, 98
Milano, Viale Fulvio Testi, 326

Seregno, Via J. Strauss, 38
Pioltello, Via G. Deledda, 15

Cornate d'Adda, Via E. Berlinguer, 31

Il cesanese
Davide Ubaldi 
protagonista 
al NovaFest in UK

In Inghilterra tre giorni di omaggio al re del rock, Elvis 
Presley, con la partecipazione e la sfida, nel contest 
ufficiale “Champion of Champions”, dei 25 migliori “tribute 

artist”: tra questi il promettente cesanese Davide 
Ubaldi,  classificatosi al sesto posto assoluto. 
Ubaldi ha rappresentato l’Italia nella competizione 
(primo e unico) ed è uno dei nomi più promettenti 
tra i giovani tribute artist europei. 
Frontman della TCB Band Italy, si è distinto per le 
sue interpretazioni capaci di restituire al pubblico 
l’intensità e lo stile di Elvis. Ubaldi ha iniziato il suo 

percorso di formazione musicale a livello professionale alla 
Fondazione Civica Scuola di Musica e Danza - Polo delle Arti, 
prima nella sede di Cesano Maderno e poi in quella Desio. 
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PALAZZO ARESE BORROMEO: 
SITO E LOGO IDENTIFICATIVO  

Un sito internet moderno, acces-
sibile e facilmente consultabile: è 
online www.palazzoareseborro-
meo.it (scansiona il Qr Code) con 
tutte le informazioni 

per poter organizzare la visita a Palazzo Are-
se Borromeo, e gli approfondimenti per co-
noscere al meglio ogni singolo tesoro dell’e-
dificio seicentesco. Nel sito, che è navigabile 
anche nella versione in inglese, è presente la 

biglietteria online che consente l’acquisto dei ticket 
d’ingresso per le visite guidate, le visite in autonomia e 
tutte le mostre organizzate. Il sito web è pensato per 
soddisfare le richieste più frequenti dell’utenza musea-
le, con le informazioni utili che guidano ai percorsi espo-
sitivi, alle sale affrescate, ai cenni storici e agli eventi. 

L’altra novità è rappresentata dal nuovo logo: 
un segno attuale che identifica Palazzo Are-
se Borromeo con al centro l’architettura della 
loggia e la costruzione grafica delle lettere P 
e B. Un logo che mira a rafforzare una forte 
riconoscibilità verso l’esterno.

Michele Spotti nella sua Cesano

Cesano è orgogliosa di essere 
la città di Michele Spotti. Il 
giovane Maestro cesanese, 

ammirato e stimato in tutto il mon-
do e attualmente Direttore musicale 
dell’Opera e dell’Orchestra Filarmo-
nica di Marsiglia, il prossimo 22 lu-
glio, all’Arena Cinema del Giardino di 
Palazzo Arese Borromeo, dirigerà 
l’Orchestra Filarmonica di Beneven-
to ne “I Concerti Brandeburghesi”. 
L’Orchestra campana, nata nel 2014 
grazie all’intraprendenza di giovani 

musicisti sanniti e che rappresenta 
oggi una delle realtà orchestrali più 
giovani in Italia, eseguirà cinque bra-
ni di Johann Sebastian Bach esegui-
ti. L’Orchestra, che ha già al suo atti-
vo oltre 300 collaborazioni con mu-
sicisti, 11 stagioni concertistiche e 
l’incisione di 4 dischi, calcando pal-
coscenici di rilievo come, tra gli altri, 
quello del Ravello Festival, del Tea-
tro Arcimboldi di Milano, dell’Audito-
rium della Conciliazione di Roma, la 
sala Verdi del Conservatorio di Mila-

no, si esibirà in una serata di pura 
musica, talento ed emozioni che pro-
mette di incantare il pubblico cesa-
nese nella cornice del Giardino stori-
co della nostra residenza seicente-
sca. Dal 2017, vanta il prestigioso 
supporto del Maestro Antonio Pap-
pano come direttore onorario, men-
tre la direzione artistica è affidata 
alla talentuosa pianista Beatrice Ra-
na. Alla guida musicale, il Maestro 
Michele Spotti aggiunge una visione 
giovane e ambiziosa.
Un’emozione che sarà più intensa 
per la presenza di Michele Spotti, 
pronto a dirigere l’Orchestra nella 
“sua casa”, dopo aver già colleziona-
to esibizioni sui più importanti pal-
coscenici mondiali (Tokyo, Berlino e 
Marsiglia), in un momento che gli 
consentirà di ripercorrere gli inizi 
della sua passione ed i primi passi 
verso la musica compiuti proprio 
nella nostra città alla Civica Accade-
mia Musicale Sperimentale (CAMS) 
di via Cerati.
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Speciale

Raccontare la giornata del 29 maggio 2025 con poche 
parole e senza farsi condizionare dall’emozione non è 
semplice.

Ottantamila cuori appassionati che hanno festosamente 
invaso ogni angolo della città.
Una scommessa vinta da Cesano Maderno e dai cesanesi, 
comunità capace di mostrare il suo volto migliore ad un 
pubblico internazionale. 
Un giorno che resterà nella storia di “Cesan”, scritto nei libri, 
pagine utili per aneddoti e ricordi, per i racconti dei nonni ai 
nipotini, dei padri ai figli. 
La Gazzetta dello Sport ha descritto il traguardo del Giro 
d’Italia a Cesano Maderno come un arrivo “letteralmente 
strapieno di gente”. I telecronisti delle dirette televisive 
hanno esaltato “uno dei pubblici più numerosi e caldi di 
questa edizione”, i tanti media stranieri hanno rimarcato 
l’importante partecipazione lungo tutto il circuito cittadino.
Cosa aggiungere ancora? È stata una festa. Proprio come 
avrebbe dovuto essere, nel più autentico spirito delle com-
petizioni sportive e del Giro d’Italia in particolare: una corsa 
che unisce, aggrega ed emoziona. Che riesce a trasportare 

Speciale
G

iu
gn

o 
20

25

18



Speciale

anche i non appassionati di ciclismo, che coinvolge, anima 
ed esalta i territori. 
L’impegno che è stato necessario per organizzare tutti gli 
aspetti legati all’evento ha dato i risultati sperati e la trepi-
dazione affinché ogni cosa funzionasse bene si è sciolta nel 
grande abbraccio e nell’affetto che un pubblico straordina-
rio ha tributato alla Corsa e ai suoi campioni, come pure alle 
manifestazioni che hanno preceduto la gara e al Giroland in 
piazza XXV Aprile che ha animato la giornata al ritmo di 
musiche e balli travolgenti.
Ma lo spettacolo più bello è stato quella di una Cesano tut-
ta colorata di rosa, con la gente ai balconi e per le strade: 
tutti insieme, i grandi e soprattutto i più piccoli. Proprio lo-
ro, i tantissimi bambini in festa, sono stati la vera gioia di 
questa giornata storica. E con loro gli oltre 200 volontari, a 
supportare l’enorme e prezioso lavoro della Polizia Locale e 
delle Forze dell’Ordine. Senza dimenticare i nostri sponsor 
locali, generosi sostenitori della città.
Un gioco di squadra fantastico, come testimoniano le foto 
ricordo di questo “Speciale” dove in molti rivedranno sé stes-
si e ritroveremo lo spirito del Giro. Grazie di cuore a tutti!
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Il Giro d’Italia si è confermata una 
straordinaria vetrina mediatica e di 
valorizzazione dei territori, ma an-

che un’opportunità unica in termini di 
ritorno economico e commerciale per 
le aziende, le attività locali. La presen-

za di oltre 100 giornalisti ha consentito 
a Cesano Maderno di essere presente 
sui maggiori mass media internaziona-
li, anche con menzioni di elogio e ap-
prezzamento per il pubblico e per la 
città. 
Tra gli aspetti più importanti, nel gior-
no della tappa, aver registrato la pre-
senza di appassionati provenienti da 
numerose nazionalità che, oltre a go-
dersi la competizione sportiva hanno 
potuto visitare ed ammirare Palazzo 
Arese Borromeo e gli altri luoghi sim-
bolo della città. Nella grafica i numeri 
più importanti che ci lascia l’evento del 
29 maggio scorso. 

ALCUNI NUMERI 

18̂ Tappa Giro d'Italia 2025 # occhioalgiro

Oltre 80.000 le presenze di spettatori in città 

4 milioni di euro. È la stima dell’indotto economico
generato nella nostra città secondo le stime fornite dal
Centro Studi di Confcommercio Milano Lodi Monza e
Brianza

34 Gli sponsor che hanno sostenuto il progetto

229 I volontari impegnati il giorno della Tappa

365.761,44 euro il costo complessivo dell’evento

377.092,00 euro gli incassi generati dall’evento
per il Comune di Cesano Maderno

Oltre 100 i giornalisti accreditati in rappresentanza
di 21 Paesi

MEDIA, STAMPA E COMUNICAZIONE

Oltre 3900 gli articoli pubblicati sul web in più di 80
Paesi.

Più di 40 i passaggi tra radio e Tv

125.000 visualizzazione della pagina FB del Comune
di Cesano Maderno nel giorno della Tappa

99.911 visualizzazioni della mappa interattiva creata

10.166 gli accessi al Sito Internet del Comune

oltre 1.500 visitatori di tutte le nazionalità hanno
visitato le mostre aperte

Il Gioca Giro arriva in Giappone!

Un papà vince ed esulta dopo avere tagliato per pri-
mo il traguardo del Gioca Giro, il gioco da tavolo lan-
ciato in occasione dell’arrivo del Giro d’Italia in città. 
È una classica scena familiare, quella della foto che 
pubblichiamo, ma non si svolge a Cesano Maderno o 
in un’altra località italiana, bensì nel magico e affasci-
nante Giappone, precisamente nella città di Hachioji, 
all’interno dell’area metropolitana di Tokyo. Il gioco 
da tavolo “made in Cesano” è arrivato anche nel Pae-
se del Sol Levante, così lontano sulla carta geografi-
ca ma così vicino per affinità culturali, passione per 
la bellezza e il buon cibo, predilezione per la famiglia 
e adesso anche …. per il nostro Gioca Giro!
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MARRONECATTELAN
S O C I E T À  P E R  L A  C O M U N I C A Z I O N E

“Vetrine in rosa”: l’adesione 
dei commercianti

Ogni negozio ha declinato in modo creativo e ori-
ginale l’utilizzo del “Kit Giro d’Italia” distribuito 
dal Comune: loghi, bandierine, vetrofanie, locan-
dine. Il risultato è stato un colpo d’occhio incredi-
bile che ha restituito ai visitatori un’immagine 
coordinata e festosa della città a dimostrazione 
del coinvolgimento dei commercianti cesanesi. 
Molto partecipato il contest fotografico per indi-
viduare la “Vetrina in rosa più bella”: ha vinto il 
negozio “Flowers & Garden” di Massimiliano 
Marcato, quartiere Molinello, selezionato da 
Confcommercio e premiato con un pass per assi-
stere alla manifestazione nell’area “Hospitality”.

100 giornalisti accreditati: 
Cesano protagonista sui media

Più di 100 i giornalisti accreditati presenti nella Sala Stampa 
del Quartier Tappa a Palazzo Arese Borromeo in rappresen-

tanza di 21 Paesi diversi. Eccellente la copertura sulla 
stampa italiana e internazionale. Tra i top media 

globali spazio su New York Times, Washin-
gton Post, Times, Guardian, Daily Mail, NBC 

Sports, e BBC. Ragazze e ragazzi del cen-
tro professionale Ciofs-Fp hanno ideato 
speciali cocktail dedicati al Giro contri-

buendo ad allietare, anche grazie ad un 
servizio impeccabile, il catering per la 

stampa offerto dallo sponsor tecnico.
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Ultime settimane di lavori per il ponte di via Duca 
D’Aosta. Nei giorni scorsi, infatti, è stata posiziona-
ta la struttura di sostegno alla sede viaria. Il “Varo“ 

del Ponte rappresenta un momento cruciale per l’ultima-
zione dell’infrastruttura. Nei prossimi giorni si procederà 
con il riposizionamento dei sottoservizi rimossi per i lavo-
ri, il ricollocamento delle balaustre che la Sovrintendenza 
aveva chiesto di conservare e restaurare, la posa del pia-
no stradale e le prove di carico. Terminate le ultime fasi si 
procederà con la riapertura del Ponte alla viabilità.

Il Sovrappasso di Corso Libertà rappresenta un 
preciso impegno verso la cittadinanza e una priorità 
irrinunciabile. Dopo aver stanziato i fondi nel bilan-
cio comunale (2,25 milioni di euro), siglato la conven-
zione con FerrovieNord indispensabile per avviare 
l’iter, e completate le fasi amministrative obbligato-
rie, la pianificazione della struttura entra in una fase 
decisiva. 
Nelle prossime settimane FerrovieNord consegnerà 
al Comune di Cesano Maderno il progetto esecutivo 
che sarà sottoposto all’approvazione della Giunta 
entro il mese di luglio. Successivamente si potrà pro-
cedere con l’aggiudicazione della gara e l’avvio della 
costruzione. 
Nei giorni scorsi, inoltre, su esplicita richiesta del 
Sindaco, per aumentare il livello di sicurezza e conte-
nere comportamenti rischiosi, sono state installate 
le barriere ai lati del passaggio a livello.

Nel prossimo numero del Notiziario Comunale, in 
uscita a settembre, troverete un approfondimento 
dettagliato dedicato al progetto. 

SOVRAPPASSO FERROVIARIO

“Varo” del Ponte di via Duca D’Aosta

Prenderanno il via entro l’estate i lavori di riquali-
ficazione di Corso Roma, nell’ambito del proget-
to SuDS (sustainable drainage system), finan-

ziato da BrianzAcque, Comune di Cesano Maderno e 
Regione Lombardia. Verranno realizzate aiuole albera-
te e un rain garden per assorbire l’acqua piovana evitando di sovraccaricare la rete fognaria, riducendo l’impatto delle 
piogge improvvise e migliorando il microclima urbano.  Gli esemplari di “Prunus nigra” ammalorati e a fine ciclo vitale, ri-
mossi nelle scorse settimane, verranno sostituiti con la piantumazione di nuovi “Peri da fiore” e “Aceri”.

In estate avvio lavori 
in Corso Roma



Vieni a trovarci 
nel Gelsia Point di Cesano Maderno  

in via Novara, 27/29

Noi di Gelsia  siamo sempre vicini a te  
per darti  informazioni, aiutarti a gestire  

le tue forniture di energia elettrica e gas  
e per scoprire i nostri prodotti  

di efficienza energetica. 

A vantaggio di tutta la città.

Orari di apertura
Lunedì 8:30 - 18:30

Martedì 8:30 - 18:30

Mercoledì 8:30 - 18:30

Giovedì 8:30 - 18:30

Venerdì 8:30 - 18:30

Sabato 9:30 - 12:30

INFO_CES Gelsia_Point 20,5x26,5.indd   1INFO_CES Gelsia_Point 20,5x26,5.indd   1 10/06/25   09:5510/06/25   09:55
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La Polizia Locale 
in Festa: al Velodromo 
il 5 e 6 luglio

All’area Velodromo, nel weekend del 5 e 6 luglio, si terrà la prima festa 
della Polizia Locale di Cesano Maderno: un evento di beneficenza per 
l’associazione “Il Sorriso dell’Anima” e la coop. Sociale “Il Seme”. Ma 

anche un momento ricreativo e di aggregazione tra operatori dei diversi Corpi 
di Polizia con l’obiettivo di essere sempre più una presenza “amica” per la cit-
tadinanza e far conoscere la Polizia Locale in una dimensione più ampia, met-
tendo al centro non solo la professionalità, ma anche la capacità di ascolto e 
la disponibilità a porsi al servizio della comunità.

 attività ludiche ed educative per i più piccoli

 attività ludiche ed educative per i più piccoli    

musica e animazione
musica e animazione

cucine aperte dalle ore 18.00

cucine aperte dalle ore 18.00

in collaborazione con la Protezione Civile - sez. Cesano Maderno

in Festain FestaPolizia Locale

Area Velodromo  

via Sant’Eurosia

Dalle ore 15.00 alle ore 23.00sabato 5sabato 5

domenica 6
domenica 6

luglio 2025
luglio 2025

1^ festa della Polizia Locale di Cesano Maderno

Il ricavato della manifestazione verrà devoluto 
in beneficenza a:

Scansiona il Qr Code 

Scopri il programma

Due nuovissimi campi di Padel al coperto, regolamentari 
per i campionati Fitp, sono stati realizzati presso l’im-
pianto di via Po e consentiranno a tutti gli appassionati di 
cimentarsi in uno degli sport maggiormente in crescita 
nell’ultimo periodo. 
Nell’ambito della convenzione stipulata con il Comune di 
Cesano Maderno, proprietario dell’area, i campi sono 
stati completati dall’Asd Tennis Cesano che sta realizzan-
do interventi strutturali migliorativi e di riqualificazione 
nell’intero polo tennistico. 

IL PADEL SBARCA IN CITTÀ

Via Umberto I, 28 
Varedo (MB) 

Tel. 0362 580071
Cell. 345 4007117

sordi@sordigioielli.it 
www.sordigioielli.comGioiellieri per passione

Via Umberto I, 28 

Tel. 0362 580071
Cell. 345 4007117

sordi@sordigioielli.it 
www.sordigioielli.com



3008 HYBRID

FINO A 982 KM DI AUTONOMIA**

Prezzo promo da29.900€
CON FORMULA ZERO PENSIERI

SEREGNO
Via Colzani 21
     
www.gvilla.com

MONZA
V.le Sicilia 104/114  
     
www.gvilla.com

MONZA
Via Boito 114  
     
www.gvilla.com

PADERNO D.NO
Via Reali 9
     
www.effepiauto.com

MONZA
V.le Elvezia 38
     
www.effepiauto.com

MONZA
by

*

*Iniziativa valida �no al 31 luglio 2025 solo in caso di �nanziamento e su un lotto limitato di vetture, �no ad esaurimento stock. Esempio costruito su Peugeot 3008 Hybrid prezzo promo 
da 29.900€ Anticipo 3.900€, 48 rate mensili da 488,81€, possibilità di ulteriori 48 rate da 656,32€ al mese, TAN 12,25% – TAEG 13,95%. Con Formula Zero Pensieri (incluso assicurazione 
F/I, cristalli, atti vandalici, eventi atmosferici, manutenzione ordinaria, KASKO) Servizio marchiatura €0, Spese istruttoria pratica € 395 + bolli €16. Messaggio pubblicitario a scopo 
promozionale. Immagini vetture indicative. Consumo di carburante gamma 3008 (l/100 km): 5,5 – 5,6; emissioni CO2 (g/km): 124 – 127.
Valori omologati in base al ciclo misto WLTP, in base al quale i nuovi veicoli sono omologati dal 1° settembre 2018, aggiornati al 21/11/2023, e indicati sono a scopo comparativo. I valori 
e§ettivi di consumo di carburante e di emissioni di CO₂ possono essere diversi e possono variare a seconda delle condizioni di utilizzo e di vari fattori quali: optionals, temperatura, stile 
di guida, velocità, peso totale, utilizzo di determinati equipaggiamenti (aria condizionata, riscaldamento, radio, navigazione, luci, ecc.), tipologia e condizioni degli pneumatici, 
condizioni stradali, condizioni climatiche esterne, ecc.

** I risultati di guida possono variare a seconda delle condizioni. Dati forniti da Peugeot e calcolati secondo il ciclo mist WLTP
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Partito  
Democratico viVi Cesano

Il Consiglio Comunale

Vincenzo Bacino - Presidente
vincenzo.bacino@comune.cesano-
maderno.mb.it

Pietro Nicolaci 
Capogruppo 
Partito 
Democratico

pietro.nicolaci@
comune.cesano-
maderno.mb.it

Gianluca
D’Amato
Partito 
Democratico

gianluca.damato@
comune.cesano-
maderno.mb.it

Pietro Luigi
Ponti  
detto Gigi
Partito 
Democratico

pietroluigi.ponti@
comune.cesano-
maderno.mb.it

Elisa Zanellato
Partito 
Democratico
Vicepresidente
del Consiglio

elisa.zanellato@
comune.cesano-
maderno.mb.it

Silvia Boldrini
Partito 
Democratico

silvia.boldrini@
comune.cesano-
maderno.mb.it

Paolo Vaghi
detto Alberto
Capogruppo
viVi Cesano

paoloalberto.
vaghi@comune.
cesano-
maderno.mb.it

Chiara Scotti
viVi Cesano

chiara.scotti@
comune.cesano-
maderno.mb.it

Gianluca 
De Mango
viVi Cesano

gianluca.
demango@
comune.cesano-
maderno.mb.it

Elisa Romanò
viVi Cesano

elisa.romano@
comune.cesano-
maderno.mb.it

Leonardo 
Guanziroli
viVi Cesano

leonardo.
guanziroli@
comune.cesano-
maderno.mb.it

 
Grazie a quanti in rappresentanza di tutte le categorie sociali hanno dato vita al movimento per le 

Alleanze Civiche, tutti accomunati dall’amore per Cesano e dal desiderio di migliorarla; il loro 

impegno  ha  decisamente contributo  all’affermazione del Sindaco. 

 

Grazie agli elettori che rinnovandoci la fiducia hanno confermato in Consiglio il capo gruppo 

Salvatore Giarratano e il Presidente del Consiglio Vincenzo Bacino. 

 

Da diversi decenni Alleanze Civiche, con i suoi  consiglieri e la presenza in Giunta, ha garantito 

stabilità e sostegno al lavoro svolto dalle Amministrazioni di cui ha fatto parte, con  attento e puntuale 

apporto nell’elaborazione  delle proposte e contribuendo a fare squadra con le istituzioni ai diversi 

livelli per affrontare temi complessi come quello dell’ambiente. 

 

Le azioni avviate nel precedente mandato stanno trovando continuità. Obiettivo: proseguire nel 

cammino intrapreso per proteggere la natura e migliorare la qualità di vita dei cittadini. 

Le politiche sviluppate per le società partecipate garantiranno un ulteriore miglioramento dei servizi 

e porteranno la disponibilità di risorse. 

 

La prossima disponibilità di ingenti risorse in ASSP richiede l’avvio di una tempestiva progettualità 

per trasformarle in servizi e infrastrutture per i cittadini. 

 

Una infrastruttura che non può più aspettare è l’attraversamento ferroviario di corso libertà. Troppo 

tempo si è perso a parlare di sottopasso che da sempre riteniamo non fattibile, auspichiamo che in 

tempi brevi sia disponibile il progetto e si realizzi l’attraversamento aereo. 

 

La realizzazione di tale infrastruttura deve inserirsi in ottica di rigenerazione urbana della parte di 

città tra la ferrovia e la statale di Giovi, anche quest’ultima da riqualificare 

Commissione Bilancio  
e Programmazione Economica
Gianluca De Mango Presidente
Angelo Dolce Vice Presidente
Pietro Luigi Ponti Componente
Salvatore Giarratano Componente
Luca Bosio Componente
Enrico Grendene Componente
Gaetano Vincenzi Componente
Marina Romanò Componente

Commissione Pianificazione del Territorio
Gianluca D’Amato Presidente
Salvatore Giarratano Vice Presidente
Paolo Vaghi Componente
Nadia Elisa Speronello Componente
Ivan Romanò Componente
Enrico Grendene Componente
Marina Romanò Componente 
Gaetano Vincenzi Componente

Commissione Servizi alla Persona
Salvatore Giarratano Presidente
Nadia Elisa Speronello Vice Presidente
Elisa Zanellato Componente
Cristiano Crippa Componente
Michele Santoro Componente
Gaetano Vincenzi Componente
Marina Romanò Componente
Elisa Romanò Componente

Commissione Lavoro, Commercio, 
Marketing Territoriale e Cultura
Raffaele Di Stasoo Presidente
Chiara Scotti Vice Presidente
Salvatore Giarratano Componente
Pietro Nicolaci Componente
Michele Santoro Componente
Pietro Crotta Componente
Gaetano Vincenzi Componente
Marina Romanò Componente

Commissione Affari Istituzionali
Leonardo Guanziroli Presidente
Silvia Boldrini Vice Presidente
Raffaele Di Staso Componente
Salvatore Giarratano Componente
Ambra Camisasca Componente
Enrico Grendene Componente
Gaetano Vincenzi componente
Marina Romanò Componente
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Il nostro gruppo consigliare è espressione di un’eterogenea squadra intergenerazionale 
che da anni si impegna attivamente per il bene della nostra città.

Un lavoro basato sulla costante presenza sul territorio, sull’ascolto e sulla cooperazione.

Un gruppo di lavoro che da oltre 20 anni è vero megafono della gente, delle loro istanze e 
dei loro bisogni. 

Una scuola politica basata sulla libertà e i valori democratici volta a tutelare gli interessi 
dell’intera cittadinanza, prescindendo da meri interessi politici e di partito. Il risultato di 
tale cultura politica è dimostrato dalla collaborazione con tutte le forze politiche, che 
siano di maggioranza o minoranza, con l’unica e sola Þnalità dell’interesse dei cittadini e 
della cosa pubblica.

Particolarmente sentite e soprattuto fondamenta della nostra storia politica, sono e 
saranno le battaglie per la tutela e la garanzia dei diritti sociali fondamentali, l’assistenza a 
persone in difficoltà, l’ambiente e una pianiÞcazione del territorio che aumenti la qualità 
della vita dei nostri cittadini. 

Ogni azione da noi intrapresa è frutto di un’oculata ponderazione nascente dal confronto 
interno al gruppo e mai espressione di un singolo individuo, questo poiché crediamo 
fortemente che i principi democratici debbano in primis reggere la struttura interna di ogni 
formazione sociale, per poi poter dare risultati utili e convincenti alla collettività.
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Grazie agli elettori che rinnovandoci la fiducia hanno confermato in Consiglio il capo gruppo 

Salvatore Giarratano e il Presidente del Consiglio Vincenzo Bacino. 

 

Da diversi decenni Alleanze Civiche, con i suoi  consiglieri e la presenza in Giunta, ha garantito 
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apporto nell’elaborazione  delle proposte e contribuendo a fare squadra con le istituzioni ai diversi 

livelli per affrontare temi complessi come quello dell’ambiente. 

 

Le azioni avviate nel precedente mandato stanno trovando continuità. Obiettivo: proseguire nel 

cammino intrapreso per proteggere la natura e migliorare la qualità di vita dei cittadini. 

Le politiche sviluppate per le società partecipate garantiranno un ulteriore miglioramento dei servizi 

e porteranno la disponibilità di risorse. 

 

La prossima disponibilità di ingenti risorse in ASSP richiede l’avvio di una tempestiva progettualità 

per trasformarle in servizi e infrastrutture per i cittadini. 

 

Una infrastruttura che non può più aspettare è l’attraversamento ferroviario di corso libertà. Troppo 

tempo si è perso a parlare di sottopasso che da sempre riteniamo non fattibile, auspichiamo che in 

tempi brevi sia disponibile il progetto e si realizzi l’attraversamento aereo. 

 

La realizzazione di tale infrastruttura deve inserirsi in ottica di rigenerazione urbana della parte di 

città tra la ferrovia e la statale di Giovi, anche quest’ultima da riqualificare 

Alleanze 
Civiche




Il nostro gruppo consigliare è espressione di un’eterogenea squadra intergenerazionale 
che da anni si impegna attivamente per il bene della nostra città.

Un lavoro basato sulla costante presenza sul territorio, sull’ascolto e sulla cooperazione.

Un gruppo di lavoro che da oltre 20 anni è vero megafono della gente, delle loro istanze e 
dei loro bisogni. 

Una scuola politica basata sulla libertà e i valori democratici volta a tutelare gli interessi 
dell’intera cittadinanza, prescindendo da meri interessi politici e di partito. Il risultato di 
tale cultura politica è dimostrato dalla collaborazione con tutte le forze politiche, che 
siano di maggioranza o minoranza, con l’unica e sola Þnalità dell’interesse dei cittadini e 
della cosa pubblica.

Particolarmente sentite e soprattuto fondamenta della nostra storia politica, sono e 
saranno le battaglie per la tutela e la garanzia dei diritti sociali fondamentali, l’assistenza a 
persone in difficoltà, l’ambiente e una pianiÞcazione del territorio che aumenti la qualità 
della vita dei nostri cittadini. 

Ogni azione da noi intrapresa è frutto di un’oculata ponderazione nascente dal confronto 
interno al gruppo e mai espressione di un singolo individuo, questo poiché crediamo 
fortemente che i principi democratici debbano in primis reggere la struttura interna di ogni 
formazione sociale, per poi poter dare risultati utili e convincenti alla collettività.
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Lega

Fratelli 
d’Italia

Salvatore 
Giarratano
Capogruppo 
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salvatore.
giarratano@
comune.cesano-
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Passione Civica

angelo.dolce@
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comune.cesano-
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Con Bosio 
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luca.bosio@
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maderno.mb.it

Pietro Crotta
Con Bosio 
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Cristiano 
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Con Bosio 
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Ivan Romanò
Con Bosio 
per Cesano

ivan.romano@
comune.cesano-
maderno.mb.it
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Capogruppo 
Fratelli d’Italia

gaetano.
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comune.cesano-
maderno.mb.it

Michele 
Santoro
Capogruppo
Forza Italia

michele.
santoro@
comune.cesano-
maderno.mb.it

Enrico 
Grendene
Forza Italia

enrico.
grendene@
comune.cesano-
maderno.mb.it

Marina Romanò
Capogruppo 
Lega

marina.romano@
comune.cesano-
maderno.mb.it
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La parola ai Gruppi Consiliari

Una volta tanto parliamo di Opere Pubbliche. 
Tutti si sono accorti che a Cesano ci sono 
decine di cantieri aperti. Tra i tanti, citiamo: 
la riqualificazione di via Milano e di Corso 
Roma, il nuovo ponte di via Duca D’Aosta e la 
nuova Biblioteca. Ovviamente, c’è qualche disa-
gio nella viabilità, ma che fare? Ci preme, però, mettere l’accen-
to su alcuni progetti passati finora sotto silenzio. Il primo riguar-
da la Piazza Verde di Molinello, un progetto che va avanti da due 
anni e deliberato il 5/6/2025, con un costo di 1.500.000 euro. 
L’area di intervento è compresa tra le vie: Molino Arese, Monte 
Generoso, Etna e S. Marco. A completare l’opera, in una seconda 
fase, ci sarà anche la riqualificazione di tutta via Moncenisio. È 
un progetto fortemente voluto dal PD, che tiene conto delle ri-
chieste dei cittadini (verde, sicurezza, esigenza di aggregazio-
ne) e che darà nuova identità al Quartiere. Il secondo riguarda la 
ristrutturazione completa della Scuola S. D’Acquisto, i cui lavori 
sono già iniziati. È un grande investimento (4 milioni e 142 mila 
euro) riguardante il miglioramento strutturale e sismico e l’effi-
cientamento energetico dell’edificio per creare una “scuola me-
dia” più moderna e funzionale, adatta agli oltre 700 alunni che la 
frequentano. Ma il PD è andato oltre, con la proposta di avviare 
anche la ristrutturazione della Scuola G. Galilei (da realizzare 
nel prossimo mandato). Tanti cantieri aperti sono il segno del 
grande lavoro dell’Amministrazione per migliorare la qualità 
della vita cittadina. Il tutto in un periodo in cui le risorse non ab-
bondano ma, se le idee ci sono, i soldi prima o poi si trovano. . 

Il Giardino Borromeo, cuore verde del nostro 
Comune e luogo simbolo della nostra storia e 
identità, sta vivendo una nuova stagione di 
bellezza e cura. L’Amministrazione ha avviato 
un importante progetto di riqualificazione per 
restituirgli la qualità che merita, rispondendo al 
profondo legame che i cittadini hanno con questo 
luogo. Tra gli interventi più visibili e apprezzati c’è la rinascita dei ro-
seti nel parterre e a breve nel cortile della Contessa: si estendono su 
circa 1.600 m² e, dopo un periodo in cui avevano perso parte della 
loro vivacità, stanno finalmente rifiorendo. Previsti anche interventi 
agronomici: potature, consolidamento di alberature, trattamenti fi-
tosanitari e rafforzamento radicale per alcune specie pregiate. 
Questi interventi, articolati e profondi, testimoniano l’attenzione 
verso uno dei luoghi più amati della nostra Città. Il Borromeo non è 
solo un patrimonio naturalistico e storico, ma un vero e proprio 
simbolo della nostra identità collettiva. La sostituzione dei cestini 
esistenti con nuovi elementi d’arredo coperti, pensati per preserva-
re decoro e igiene, rientra in un disegno più ampio di valorizzazione 
dell’intero contesto urbano. Nei prossimi mesi saranno inoltre rea-
lizzati i cordoli sui vialetti dei roseti, terminato il restauro conserva-
tivo, rimesse in funzione le fontane del drago e del mosaico e riqua-
lificati gli spazi relativi alla ex sede dei volontari come spazi didattici 
a disposizione della collettività. Stiamo restituendo al parco non 
solo la sua bellezza originaria, ma anche una nuova capacità di acco-
gliere, coinvolgere e rappresentare la comunità.

Simbolo della nostra campagna elettorale era 
una cartolina che da una parte mostrava una 
veduta aerea di Cesano del 1945, dall’altra 
uno screenshot di Google Maps del 2022. Se 
non l’hai mai vista,puoi recuperarla sui nostri 
social. L’obiettivo era mostrare il confronto im-
pietoso, attraverso una provocazione: la società si è evoluta, si è 
costruito tanto, ce n’era bisogno e altre volte meno. Volevamo 
suggerire che un intervento urbanistico capace di mettere al 
centro la salvaguardia dell’ambiente e la tutela del territorio non 
era più rimandabile. 
Il PGT che l’amministrazione propone di adottare va in questa di-
rezione.
Per noi il piano è pragmatico e non ideologico,ci piace soprattutto 
per questi cinque principi: dichiara che la qualità della vita delle 
persone dipende dalla tutela e dalla valorizzazione delle aree 
verdi, decreta lo stop indiscriminato al consumo di suolo, offre 
nuove possibilità alle aziende sul territorio e a chi vuole venire a 
Cesano, incentiva la rigenerazione urbana, istituisce il Fondo per 
l’Ambiente e il Fondo per l’Abitare.
Abbiamo infine apprezzato il percorso partecipativo che ci ha 
portati fin qui: in questi mesi, cittadini, gruppi politici, portatori di 
interesse e associazioni ambientaliste hanno potuto inviare 
all’ufficio di piano le proprie osservazioni, riconoscendone il valo-
re. L’amministrazione le ha prese in considerazione per creare un 
piano che mantenesse fede ai propri principi ma che fosse il più 
condiviso possibile con chi la città la vive tutti i giorni. 

L’amministrazione Comunale sta affrontando il 
tema dell’aggiornamento del piano per il gover-
no del territorio per l’adeguamento alle disposi-
zioni regionali in materia di riduzione del consu-
mo di suolo. Nel corso di questo lavoro il nostro 
gruppo ha fortemente insistito affinchè le scelte 
per conseguire tale obbiettivo venissero contemperate con le esi-
genze abitative e con il mantenimento dei livelli occupazionali dei 
lavoratori del comparto edile nonché dell’indotto, ciò incentivando 
e facilitando il recupero del patrimonio edilizio esistente nonché 
con l’adeguamento per il contenimento dei consumi energetici.
Purtroppo nella proposta di PGT non vediamo nessuna forma di 
incentivazione per il recupero del patrimonio edilizio esistente 
rendendo in tal modo di difficile attuazione la rigenerazione ur-
bana.
Siamo fortemente rammaricati del fatto che sia caduto nel vuoto 
il nostro impegno affinchè venisse garantito il principio di assicu-
rare che l’attività antropica fosse compatibile con le condizioni 
per uno sviluppo sostenibile e, quindi, nel rispetto di un’equa di-
stribuzione dei vantaggi connessi all’attività economica assicu-
rando che il sacrificio ambientale imposto venisse comparato 
all’utilità socio-economica, tenendo conto anche delle alternative 
possibili per contemperarle con la riduzione del consumo di suolo.
Auspichiamo che nel proseguo dell’iter per l’approvazione del 
PGT vengano riequilibrate le scelte per renderle socialmente 
sostenibili.

 
Grazie a quanti in rappresentanza di tutte le categorie sociali hanno dato vita al movimento per le 

Alleanze Civiche, tutti accomunati dall’amore per Cesano e dal desiderio di migliorarla; il loro 

impegno  ha  decisamente contributo  all’affermazione del Sindaco. 

 

Grazie agli elettori che rinnovandoci la fiducia hanno confermato in Consiglio il capo gruppo 

Salvatore Giarratano e il Presidente del Consiglio Vincenzo Bacino. 

 

Da diversi decenni Alleanze Civiche, con i suoi  consiglieri e la presenza in Giunta, ha garantito 

stabilità e sostegno al lavoro svolto dalle Amministrazioni di cui ha fatto parte, con  attento e puntuale 

apporto nell’elaborazione  delle proposte e contribuendo a fare squadra con le istituzioni ai diversi 

livelli per affrontare temi complessi come quello dell’ambiente. 

 

Le azioni avviate nel precedente mandato stanno trovando continuità. Obiettivo: proseguire nel 

cammino intrapreso per proteggere la natura e migliorare la qualità di vita dei cittadini. 

Le politiche sviluppate per le società partecipate garantiranno un ulteriore miglioramento dei servizi 

e porteranno la disponibilità di risorse. 

 

La prossima disponibilità di ingenti risorse in ASSP richiede l’avvio di una tempestiva progettualità 

per trasformarle in servizi e infrastrutture per i cittadini. 

 

Una infrastruttura che non può più aspettare è l’attraversamento ferroviario di corso libertà. Troppo 

tempo si è perso a parlare di sottopasso che da sempre riteniamo non fattibile, auspichiamo che in 

tempi brevi sia disponibile il progetto e si realizzi l’attraversamento aereo. 

 

La realizzazione di tale infrastruttura deve inserirsi in ottica di rigenerazione urbana della parte di 

città tra la ferrovia e la statale di Giovi, anche quest’ultima da riqualificare 
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Il nostro ruolo di controllo sull’operato 
dell’Amministrazione ci porta spesso ad ana-
lizzare dati numerici che sono frutto di scel-
te politiche. Si tratta fortunatamente di nu-
meri che lasciano poco spazio all’interpreta-
zione. Uno di questi è il costo del pasto per i 
bambini e ragazzi che frequentano le nostre scuole, costo che 
da 4,80€ è passato, dopo l’aggiudicazione in gara, a 6,70€ (al 
lordo delle agevolazioni). Ci duole far notare, peraltro, che una 
parte dell’incremento è dovuta all’aggiunta di 0,80 € per l’ammo-
dernamento delle strutture che, secondo noi, sarebbe dovuto 
rimanere a carico dell’Amministrazione la quale, a sua volta, co-
me accaduto in molti paesi limitrofi, avrebbe potuto usufruire 
dei finanziamenti del PNRR senza così gravare direttamente 
sulle famiglie. Vero è che per quest’anno l’Amministrazione è in-
tervenuta con uno stanziamento di 400.000€ per contenere al-
meno in parte l’aumento (e ci mancherebbe altro!) ma si tratta di 
un intervento straordinario e come tale non c’è alcuna certezza 
che sarà confermato anche nei prossimi anni. Ad ogni modo 
tutte le famiglie dovranno fare i conti con l’aumento del costo 
del pasto ma ciò che più contestiamo è che detto aumento, alla 
luce delle nuove fasce ISEE determinate dall’Amministrazione, 
graverà percentualmente di più su quelle della prima fascia (che 
pagherà ben il 39,5% in più), in spregio ai più basilari principi 
costituzionali di equità, proporzionalità e progressività…

Cesano Maderno merita di più. Purtroppo, ne-
gli ultimi anni la nostra città è stata trascura-
ta da una giunta comunale che dimostra di 
non avere davvero a cuore il bene della co-
munità e le esigenze concrete dei cittadini, 
mancando del rapporto Politica-Cittadino. Le 
scelte amministrative compiute sono il segno 
di una gestione lontana dai problemi reali e incapace di tutelare 
il tessuto sociale ed economico della città.
Un esempio su tutti: la recente gara d’appalto per il servizio di 
mensa scolastica, aggiudicata a Cirfood, ha portato a un aumen-
to ingiustificabile della tariffa, passata da 4,80€ a 6,70€ a pa-
sto. Un incremento pesante che graverà sulle famiglie cesanesi 
già alle prese con il caro- vita e con servizi che non sempre ri-
spondono alle aspettative.
Sul fronte del decoro urbano, la situazione è altrettanto preoc-
cupante. I mancati ritiri porta a porta, i rifiuti abbandonati per le 
strade, spesso contenenti materiali pericolosi come l’eternit, 
sono il segno tangibile di un’amministrazione inefficiente. A 
tutto questo si aggiunge una TARI aumentata per quattro anni 
consecutivi, a fronte di un servizio peggiorato.
Infine, la proposta del nuovo Piano di Governo del Territorio 
(PGT) ha penalizzato numerosi cittadini, rendendo i terreni per i 
quali hanno versato l’IMU per anni da edificabili a porosi, traden-
do la fiducia di intere famiglie.
È tempo che Cesano Maderno torni ad essere amministrata con 
rispetto, trasparenza e attenzione verso i suoi cittadini, noi di 
Forza Italia ci saremo sempre!

In un tempo in cui tutto sembra omologarsi, 
Fratelli d’Italia ribadisce con forza il valore 
dell’identità e della comunità. Il nostro im-
pegno in città parte da un principio semplice 
ma spesso dimenticato: l’ascolto dei cittadini. 
La politica non può vivere lontana dai problemi 
reali, ma deve camminare al fianco di chi lavora, studia, fatica 
per arrivare a fine mese o semplicemente vuole vivere in sicu-
rezza e dignità.
Fratelli d’Italia continua a vigilare con determinazione sull’ope-
rato di questa amministrazione ogni giorno per una città più 
pulita, più giusta. Vogliamo quartieri vivi e curati, servizi efficien-
ti, un commercio locale sostenuto e non soffocato da burocra-
zia. Lavoriamo per difendere i valori della famiglia, del merito e 
dell’educazione, opponendoci a ogni deriva ideologica che 
mette in discussione radici e tradizioni.
Il nostro modello è quello di un’amministrazione trasparente e 
coraggiosa, che sappia dire dei “no” quando serve e investire 
dove serve davvero.
Continueremo a lavorare per dare voce a chi non si sente 
ascoltato. La buona politica non si fa con gli slogan, ma con i 
fatti.

Scegliere il tema con cui parlare in questo 
spazio è difficile. Così tante sono le cadute “di 
stile” della Giunta Bocca che c’è solo l’imba-
razzo della scelta.
Un fil rouge lega sempre tutto, con il Sindaco 
che deve giustificare le decisioni prese, le di-
chiarazioni sui giornali, le corse in “avanti” dei suoi 
assessori, che taluni non conoscendo bene il TUEL si infilano in 
guazzabugli che non gli competono, arrivando ad usare toni e 
comportamenti inusuali verso operatori economici, nonché 
cittadini cesanesi. Mi rivolgo quindi al Sindaco, invitandolo a 
controllare meglio l’operato dei suoi assessori al fine di evitare 
loro certe esternazioni, ma soprattutto pressioni verbali a citta-
dini,che potrebbero indurre ad azioni che potrebbero essere 
perseguibili per legge. 
L’ultima trovata del Sindaco e dell’Assessore alla scuola, riguar-
da gli aumenti decisi per il Servizio Mensa, che nonostante gli 
sgravi ISEE, faranno lievitare in maniera insostenibile le spese 
delle famiglie con figli in età scolare e colpiranno le famiglie 
cesanesi già vessate da una situazione economica estrema-
mente complicata. Ma questa problematica sembra non intac-
care le scelte “politiche” di questa amministrazione, come non 
sembra interessare loro, il fatto che l’erba abbia raggiunto altez-
ze quasi umane in parecchie vie cesanesi, invadendo in alcuni 
casi marciapiedi e piste ciclabili. 
Questi sono alcuni esempi dell’insipienza politica che caratte-
rizza questa amministrazione, che lascia spesso che tutto gli 
scivoli di dosso.




Il nostro gruppo consigliare è espressione di un’eterogenea squadra intergenerazionale 
che da anni si impegna attivamente per il bene della nostra città.

Un lavoro basato sulla costante presenza sul territorio, sull’ascolto e sulla cooperazione.

Un gruppo di lavoro che da oltre 20 anni è vero megafono della gente, delle loro istanze e 
dei loro bisogni. 

Una scuola politica basata sulla libertà e i valori democratici volta a tutelare gli interessi 
dell’intera cittadinanza, prescindendo da meri interessi politici e di partito. Il risultato di 
tale cultura politica è dimostrato dalla collaborazione con tutte le forze politiche, che 
siano di maggioranza o minoranza, con l’unica e sola Þnalità dell’interesse dei cittadini e 
della cosa pubblica.

Particolarmente sentite e soprattuto fondamenta della nostra storia politica, sono e 
saranno le battaglie per la tutela e la garanzia dei diritti sociali fondamentali, l’assistenza a 
persone in difficoltà, l’ambiente e una pianiÞcazione del territorio che aumenti la qualità 
della vita dei nostri cittadini. 

Ogni azione da noi intrapresa è frutto di un’oculata ponderazione nascente dal confronto 
interno al gruppo e mai espressione di un singolo individuo, questo poiché crediamo 
fortemente che i principi democratici debbano in primis reggere la struttura interna di ogni 
formazione sociale, per poi poter dare risultati utili e convincenti alla collettività.
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Il personaggio

Vittoria ha tredici anni, Chiara ne ha appena compiuti 
diciotto. Entrambe cesanesi, accomunate dalla pas-
sione per il pattinaggio artistico su ghiaccio, dal ta-

lento e dall’irrefrenabile voglia di danzare e divertirsi. 
Iscritte alla “ASD SilverBlades” di Desio, sono due pro-
messe di uno sport tanto difficile quanto 
meraviglioso. I risultati di prestigio nelle 
diverse competizioni non hanno tardato 
ad arrivare, compensando i numerosi sa-
crifici quotidiani.
Vittoria Vaghi ha iniziato a pattinare a 
soli 5 anni. Oggi, con grinta e determina-
zione, si allena ogni settimana per ben 9 
ore alternando il lavoro su ghiaccio con 
sessioni a terra dedicate alla danza, alla 
ginnastica e alla preparazione atletica.
Chiara Busnelli, da poco maggiorenne, ha 
cominciato il suo percorso nel pattinag-
gio all’età di 8 anni, anche per lei la stessa 
intensità di allenamento e una dedizione 
fuori dal comune.
Impegno e passione indispensabili per 
raggiungere ambiziosi traguardi sportivi: 
a marzo di quest’anno, durante il Campio-
nato nazionale “Libertas”, entrambe sono 
salite sul gradino più alto del podio nelle 
rispettive categorie (Open B e Open A). 
Ad ottobre si recheranno a Napoli per ri-
cevere ufficialmente il loro premio.
Prossimi step i campionati Fisg da otto-
bre a marzo, gli allenamenti non si ferma-
no nemmeno in estate tranne che ad ago-
sto per “mancanza di ghiaccio”.

Chiara è già pronta a tuffarsi nella nuova avventura, ricor-
dando gli albori della sua passione: “Ho iniziato a 8 anni: 
ero sempre affascinata dalle piste di ghiaccio, una volta 
provai a pattinare con mio zio e da allora è iniziato l’amo-

re verso questo sport. Il mio percorso sportivo mi ha 
consentito sia di vincere il Libertas che di cimentarmi con 
il campionato della Federazione, dove adesso l’obiettivo 
è quello di migliorare il piazzamento. Mi sto allenando 
per il “triplo”, un esercizio difficile ma che spero presto di 

completare. In uno sport “individualista”, 
entrambe però rimarcano uno degli 
aspetti più puri e belli della loro esperien-
za: “In questa società siamo tutte amiche, 
nonostante le differenze d’età ci incorag-
giamo a vicenda e ci supportiamo, abbia-
mo uno splendido rapporto così come 
quello con gli allenatori e tutto lo staff, 
questo rende allenamenti e gare ancora 
più appassionanti”.

Per Vittoria questa stagione ha segnato an-
che il debutto nei campionati Fisg, fascia 
silver (basic): una sfida importante, ma co-
me è nato l’amore per questo sport? “Ricor-
do che mi trovavo in montagna con la mia 
famiglia e altri amici, avevo 5 anni, erano i 
giorni subito dopo Natale: con la mamma ho 
visitato la pista sul ghiaccio del paese e da 
subito ho sognato di pattinare. Così qualche 
mese dopo ho iniziato con i corsi di avvia-
mento a Desio. Di questo sport mi piace 
tutto, soprattutto il brivido che sento quan-
do so di avere eseguito una trottola o un 
salto perfetto. Adesso sto imparando a fare 
i doppi, quindi la soddisfazione è ancora 
maggiore. Le sfide future sono impegnati-

ve: la fascia silver prevede di incontrare anche atlete stra-
niere, polacche, russe, e giudici di gara di grande esperienza 
e competenza. Il mio sogno e il mio idolo sono le Olimpiadi e 
Carolina Kostner, l’ho anche conosciuta quand’ero piccola, le 
ho fatto un disegno, le ho chiesto l’autografo e lei, con mia 
grande sorpresa, l’ha chiesto a me”.

Vittoria e Chiara danzano sul ghiaccio

Vittoria Vaghi

Chiara Busnelli
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Quarant’anni dopo la tragedia della Val di Stava, 
in cui persero la vita 268 tra donne e uomini, il 
Comune di Cesano Maderno ha ritenuto do-

veroso ricordare le vittime ed in modo particolare i 
nostri quattro concittadini che non fecero più ritorno: 
i due fratelli poco più che ventenni Paolo e Davide 
Disarò e i coniugi Santambrogio. Le loro vite, spezzate in un 
istante, continuano a vivere nel ricordo della nostra comunità.  
Di fronte a una perdita incalcolabile, i genitori di Paolo e Davi-
de hanno risposto con una dignità silenziosa e un altruismo 
esemplare. Da 38 anni, grazie alle Borse di Studio intitolate ai 
due giovani, offrono un’opportunità concreta a studenti meri-
tevoli, trasformando il dolore in un gesto di generosità verso il 
futuro. Numerose le iniziative promosse dal Comune per ri-

cordare e non dimenticare: il percorso didattico sulla 
catastrofe, realizzata dalla Fondazione Stava 1985, 
il concerto “Paesaggi musicali”, che si svolgerà all’Au-
ditorium sabato 5 luglio alle ore 21.00 a cura dell’As-
sociazione ProMusica, la presentazione del libro 
“Stava perché”, curato da Graziano Lucchi, che si 

terrà mercoledì 9 luglio in Sala Aurora con inizio alle ore 
21.00.  Sabato 19 luglio, inoltre, una delegazione dell’Ammini-
strazione Comunale prenderà parte alle celebrazioni orga-
nizzate dalla Fondazione Stava 1985 proprio sul luogo della 
tragedia in occasione del 40° anniversario. 

Nella foto: Cerimonia di consegna della XXXVIII edizione 
delle Borse di Studio Paolo e Davide Disarò

Il Consiglio Comunale ha approvato la proposta di differi-
re la scadenza della rata di acconto TARI 2025, prevista 
per il 16 giugno, al 16 ottobre. Viene pertanto posticipa-
ta l’emissione degli avvisi di pagamento, che saranno in-
viati invece che a giugno, a partire dalla fine di luglio. 
Tale provvedimento si è reso necessario per consentire 
l’adeguamento del software gestionale alle modifiche in-
trodotte dall’Autorità di Regolazione per Energia Reti e 
Ambiente (ARERA), a seguito dell’istituzione, da parte del 

Governo, della componente perequativa unitaria UR3, 
nella misura di € 6,00 a carico di tutte le utenze (domesti-
che e non domestiche) che finanzierà il bonus sociale a 
favore degli aventi diritto (ATTENZIONE: la procedura 
non prevede la presentazione di alcuna istanza e il benefi-
cio sarà applicato d’ufficio). È confermata la scadenza 
della rata successiva al 16 dicembre, fatta salva la facol-
tà di versare in soluzione unica, entro la data di proroga 
stabilita (16 ottobre).

DIFFERIMENTO SCADENZA ACCONTO TARI 2025

Val di Stava, il 40° Anniversario 
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Ci prendiamo cura del so�riso
di bambini e adul�i...
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Dir. Sanitario: DOTT. MARCO CARGNEL  (MI 2598)

✓✓ CHIRURGIA AVANZATA
✓✓ IMPLANTOLOGIA

A CARICO IMMEDIATO
✓✓ TAC ODONTOIATRICA

CONE BEAM IN SEDE
(COMPLEMENTARE ALLE CURE)

✓✓ RADIOLOGIA DIGITALE
✓✓ PATOLOGIA ORALE
✓✓ PARODONTOLOGIA
✓✓ ORTODONZIA

(BAMBINO E ADULTO)

✓✓ ORTODONZIA INVISIBILE
✓✓ GNATOLOGIA
✓✓ OZONOTERAPIA
✓✓ SEDAZIONE COSCIENTE

CON PROTOSSIDO D’AZOTO
✓✓ CONVENZIONE CON FONDI 
 ASSICURATIVI INTEGRATIVI




